
 

素晴らしかった体育大会 
全力を尽

つ

くす姿、声
こ え

や笑顔
え が お

があふれていました 

５月２１日（日）、本校の第７７回体育大会を開
かい

催
さい

しました。雨で延期
え ん き

した総練習
そうれんしゅう

を前日
ぜんじつ

の土曜日

にして臨
のぞ

んだ当日
とうじつ

。観覧
かんらん

制限
せいげん

を設
もう

けなかったので

４年ぶりに多くの保護者や家族、地域の皆様に来
らい

場
じょう

していただきました。五月
さ つ き

晴
ば

れの下
もと

、生徒たち

は競技
きょうぎ

に全力
ぜんりょく

を尽
つ

くし、思い切り声を出して応援
おうえん

しました。マスクを外
はず

しているので表 情
ひょうじょう

がよく

見え、まるで会場
かいじょう

全体
ぜんたい

に笑顔
え が お

の花
はな

が咲
さ

いているよ

うでした。出場者
しゅつじょうしゃ

紹介
しょうかい

の時
とき

の一人一人の大きな

返事
へ ん じ

や団体
だ ん た

種目
しゅもく

の気合
き あ

いの入
はい

った集団
しゅうだん

でのあい

さつは見ていてとても気持ちの良いものでした。

応援
おうえん

や歓声
かんせい

などの「声
こえ

」がこれほどまでに人を元

気づけ、やる気を起
お

こさせるのだということを再
さい

認識
にんしき

しました。 

 

「一生懸命な姿
すがた

はかっこいい」 

これは、体育大会の練習時に学級担任の先生方

がよく口
くち

にしていた言葉
こ と ば

です。前号
ぜんごう

でお知
し

らせし

たとおり、特に３年生は練習の時からこのことを

行動
こうどう

で示
しめ

す場面
ば め ん

が多く見られました。体育大会

当日
とうじつ

は、一人一人の生徒が一生懸命
いっしょうけんめい

に走
はし

り、声を 

 

 

出
だ

し、仲間
な か ま

と協 力
きょうりょく

する姿
すがた

が見られました。これ

は、それまで一生懸命に取り組んだ練習の積
つ

み重
かさ

があったからこそです。今年の体育大会スローガ

ン「BE THE BEST」の通り、最善
さいぜん

を尽
つ

くす生徒

の姿
すがた

はとてもかっこよく、それが活気
か っ き

あふれる体

育大会の原動力
げんどうりょく

になったと思います。 
 

 

後片付
あ と か た づ

けもあっという間
ま

 

体育館で全校
ぜんこう

一斉
いっせい

に弁当
べんとう

を食べた後
あと

、学年ごと

に分担
ぶんたん

して運動場
うんどうじょう

の後片付
あとかたづ

けをしました。パネル

の櫓
やぐら

やテント（９張
はり

）、テーブルや椅子
い す

があっと

いう間
ま

に片付
か た づ

けられました。自分の役割
やくわり

が早く終

わった後
あと

は次の仕事
し ご と

を気持ちの良い返事で引き

受け働
はたら

く姿
すがた

に感心
かんしん

しました。みんなで一つのこ

とを作り上げる活動を通
とお

して生徒たちが成長す

る体育大会は後片付
あとかたづ

けも含
ふく

めてやはり学校に必

要だと改
あらた

めて思いました。 

 

さあ、切り替えよう!! 
次の目標は〝期末テスト〟  

６月から１学期後半に入ります。１学期後半の

大きな山
やま

は、期末
き ま つ

テスト（6/14～16）と地区中

体連大会（7/1～2）、県
けん

吹奏
すいそう

楽
がく

大会
たいかい

（7/22～23）だと思い

ます。体育大会で見せた全力

を尽
つ

くす力を今度は学習と部

活動に向
む

け、自分の目標の

達成
たっせい

のために発揮
は っ き

してほしい

と思います。 

 

 

切り取り線 

 返信欄  (表面) 通信のご感想、体育大会へのご意見やご感想などお聞かせ下さい。「見ました」だけでも結構です。 
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切り取り線 

体育大会で私はとても成長できました。なぜなら団

のみんなに指示を出し、まとめ、きつい言葉を言ってし

まったこともあるけど、自分にできる最大限を出して全

力で競技した結果、家族や親戚、知り合いに会うた

びに、「がんばったね。」「そんなにできるて知らんやっ

た。」など、とても誉めていただいて、その瞬間、自分が

成長できたと感じました。練習をしていく中で心が折れ

そうな時もあったけど、リーダーのみんなでもっとこうした

方がかっこいいとか、団員が覚えやすいとかを真剣に話

し合い、自分たちが満足できる最高の体育大会でし

た。（東嶋花歩） 

足が痛くて横綱引きは参加しなかったけど、中学校

最後の体育大会はとても楽しい思い出になりました。

サボる人がいなかったし、２年生も１年生も楽しそう

で良かったと思います。そして、初めて祖父母が見に来

れたので良かったです。（下平莉央） 

少ない人数で作ってくれた衣装、パネルに感謝。中

学校最後の体育大会がコロナも緩和されて、コロナ前

に近い状態でできて良かった。円陣を何回もして、盛

り上がって楽しめた。中学最後にいい体育大会ができ

て良かった。（境田瑠威） 

３年生の感想より 

応援では自分はリーダーに負けないくらい声を出し

たと思います。紅軍は総合優勝と応援優勝はどちらも

取れなくて悔しかったです。１、２年のときは勝っても

負けてもそこまで嬉しくないし悔しくもなかったけど、今

年は負けてとても悔しかったです。それは何故かという

と、一生懸命頑張ったからだと思います。この気持ちを

忘れないようにしたいです。（渕野創史） 

最初は１、２年生をまとめきれるだろうかと思ってい

たけど、白組の３年生と頑張ってまとまって活動できま

した。１、２、３年生が全種目全力でやっている姿が

とても良かったです。どこかの学年が競技をしている時

は声をかけたり、盛り上がったりして、悔いのない体育

大会にすることができました。１、２、３年生の全力

の頑張りで応援も総合も取ることができたので嬉しかっ

たです。この頑張りを学校生活に生かしていきたいで

す。（松下莉子） 

返信ありがとうございました  
○クラスを二つの色に分けて競うことには抵抗がありま

したが、体育大会役員の抱負を読み、意気込みが

すごく感じられました。当日が楽しみです。 

（１年保護者）  

※学校だよりは多良中学校ホームページ 

においてカラー版で見ることができます。 

応援団共演 

百足競走 

（３年） 

○人○脚！？ 

（２年） 

台風の目 

（１年） 


